

団地内の防犯活動について

箕面市防犯委員会22棟 川合 邦宏

暑中お見舞申し上げます。恒例の豊川北小校区自治会主催の、盆踊り大会も無事終了し、自治会役員の「ホッ」としたときのおとづれる時期です。

我々8名は今年の2月に箕面市防犯委員会より委嘱を受けた粟生間谷支部粟生第二住宅部会の防犯委員です。

目的は警察の協力と、団地内に於ける防犯活動を通じて、団地住民の自主防犯思想の普及を図つて犯罪のない明かるい地域社会を実現する事にあります。

当然、自治会防犯防災部との連絡を密にして、防犯に対する活動を積極的に取り組んで行かねばならないと考えています。

さて、最近の当地域の夏の犯罪として『ちかんの出没』『ひつくり』『駐車場荒し』『住居不法侵入』そして『少年非行』等があげられます。これらは住民各位の心掛け一つで大事に至らずにすむものが大半です。特に不法侵入防止策としては、玄関の施錠が第一で、暑いから

といって、まだ日暮れでないからといって鍵を掛けずにはいると「まさか…」を狙っての不法侵入からエスカレートして居直り強盗に逢う事になります。

又幼児や学童、女性への変質行為については、先に回覧した『防犯おおさか』にもあります『防犯おおさか』が、次の点を十分注意して頂きたくお願いします。

● 幼児の一人遊びに目を離さない
● 子供を残しての外出は近所の人に声をかけてよく頼む
● 見知らぬ人からの誘いに乗らぬ
● 何かあれば大声をあげて助けを求める

● 婦女子の夜道の一人歩きは控えるか、又は家族の人の送り迎えを頼む
● スキのない態度で行動する（特に刺激的な服装に注意）
● これが一例にすぎませんが、声を大にしても所詮、防犯とは自から身を守って行こうという心構えに尽きます。

管理組合との合同会議について

七月十四日、集会所で、管理組合と話し合いをしました。管理組合から、理事長・副理事長

・常務担当理事、自治会から、会長・副会長・事務局長・書記が出席しました。

議題としては、自治会から棟集会などで出た意見、要望事項、

管理組合から、駐車場増設工事、屋上、外壁補修、大型ゴミなど

でした。自治会から

(1)犬や猫を飼っている人が目立つ。

(2)棟の前の植木の根が、配水管の中をふさいでいるために、少しでも詰まる、下水があふれてしまう棟がある。

(3)駐車場予定地に植えてある植木についても、できるだけ移植するようにしています。

防犯委員	
○防犯相談センター	22-102 川合
○防犯相談所	13-102 柳 4-406 中 35-104 小田島 28-406 山口 37-106 中村 40-205 前田 1-402 内川
(1)駐車場工事は、九月から開始され、十一月終了予定です。工事は、午前八時～午後五時まで掘削による振動騒音が少しままでがよろしくお願いします。	(2)また、工事用機械は持ち帰らなかったので、子ども達がさわらないように気をつけてほしい。
(3)駐車場予定地に植えてある植木についても、できるだけ移植するようにしています。	(4)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。標示板が見えにくくなっています。
(5)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。	(6)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。

防犯委員	
○防犯相談センター	22-102 川合
○防犯相談所	13-102 柳 4-406 中 35-104 小田島 28-406 山口 37-106 中村 40-205 前田 1-402 内川
(1)駐車場工事は、九月から開始され、十一月終了予定です。工事は、午前八時～午後五時まで掘削による振動騒音が少しままでがよろしくお願いします。	(2)また、工事用機械は持ち帰らなかったので、子ども達がさわらないように気をつけてほしい。
(3)駐車場予定地に植えてある植木についても、できるだけ移植するようにしています。	(4)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。
(5)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。	(6)大型ゴミについて。ゴミを出す日は決まっているのに守らない人がいます。

会員の声



バイクは押して歩こう
団地内の、○○どおり（ピンクのペンキが塗つてある散歩道）を、ミニバイクにのつて走りまわる人（若い男性）を時々みかけています。

愛称のついた道は、みんながゆっくりと、安心して歩けるようにと作られた道のはず。

事故がおきてからでは、遅すぎます。今からは、の遅ないように、バイクは、押して歩いて下さい。

原ブドウについては、五日、無事に斡旋を終りました。

全部で七八個の申込みで「来年もまたよろしく」との声もありました。

ご協力いただきました方々、どうありがとうございました。

事業共済部に申込みを受けつけました柏原ブドウ。

原ブドウについては、五日、無事に斡旋を終りました。

全部で七八個の申込みで「来年もまたよろしく」との声もありました。